
2023年上会议题的请示报告(汇总5篇)
在现在社会，报告的用途越来越大，要注意报告在写作时具
有一定的格式。通过报告，人们可以获取最新的信息，深入
分析问题，并采取相应的行动。下面我给大家整理了一些优
秀的报告范文，希望能够帮助到大家，我们一起来看一看吧。

上会议题的请示报告篇一

尊敬的各位领导、各位同志：

大家好！

我国近年来提倡“以人为本”劳动观念，并大力倡导改善和
帮助员工生活，这不仅是我们国家的进步，更是在整个民族
观念的解放，我们公司长久以来一直积极贯彻中共中央的号
召，不断提高员工的福利待遇，在员工劳动关系上各方面工
作都取得了较好的成绩。

前天，一位有偿解除劳动关系的员工找上我，称其爱人生病
住院，无条件医治，要求“组织”解决其医药费；今天这位
同志又找上我，称其小孩无钱读书，同样要求“组织”解决
其学费。这件事让我感到非常的惊讶，这位同志是有偿解决
劳动关系，简而言之，在他与公司解决劳动关系的同时，公
司每年都对其发放相应的补偿金，这份补偿金是通过公司上
下商议通过的，也就是说，这部分资金已经能够达到其生活
的基本需求，但这位员工不断找上组织解决其生活问题，考
虑到我公司“以人为本”的理念，我认为首先还是应当对其
生活情况进行了解，通过对其居住周围的邻里及街道居委会
等渠道，了解其基本情况，及他平时生活状况，并对其是否
存在赌博等不良行为导致生活困难。在通过多渠道了解该员
工的生活情况及行为习惯后，再进入其爱人治疗的医院，对
其病情进行了解，通过与院方及护士等，掌握其爱人的病情



状况，及该员工在这方面是否达到其应尽职责。同时，进入
其孩子的学校，通过校方及班主任了解孩子的生活状况和学
习情况，是否存在无钱读书一说。通过对其所讲述的情况进
行全方位的了解，若情况属实，我将对其情况与党组进行商
议，并及时向公司上级领导汇报情况，尽可能地为该同志争
取一定的资金补贴，在获得许可后，及时将资金送到该员工
的手中，已解决其生活困境。但该情况与其讲述不符合，我
认为我们有责任携手其街道居委会共同对其进行教育指导，
纠正其不良行为，并帮助其认识责任，并逐渐承担责任，进
而能够走向社会担负起自己的责任，防止其不良行为造成不
可估量的后果。

我们党至成立以来，始终坚持将人民的利益放在第一位，这
也标志着我们在做工作时，应当尽可能地帮助和解决人民生
活的困境，全力推进群众组织工作，在处理该同志的问题上，
我认为也应当尽可能地考虑周全，并按照实际情况对其问题
进行解决。并应当从此例中发展我们工作中还存在的不足之
处，不断晚上群众组织工作，使群众组织工作更加贴近群众，
更加适合企业的发展需求，为此，在未来的进程中，我将不
断加大对群众组织工作的力度，力求全方位地掌握每一位员
工的信息，并通过更多地方式了解每一员工的情况，使群众
工作带动起员工的积极性，树立起与企业共进退的信心，全
力投入到企业发展的热潮中。

上会议题的请示报告篇二

薪酬，是职场人最为关心的一个问题，薪酬是企业向员工提
供的报酬，用以吸引、保留和激励员工，通常包括工资、奖
金、福利、股票期权等。广义的薪酬包括经济性薪酬与非经
济性薪酬;狭义的薪酬仅指经济性薪酬。

商业案例分享：

正略钧策服务的客户集团始创于九十年代初，在香港联交所



主板上市，是中国工程机械行业为数不多的境外上市的公司
之一，主营产品为装载机、挖掘机、路面机械、叉车等。客
户集团在福建、上海、江西、河南四大基地拥有19家全资子
公司，人员规模0人左右，公司销售总额突破100亿元。

随着客户近些年的高速发展，原有的人力资源管理体系已经
不适应快速发展的业务需要，主要暴露出以下几个方面的问
题：

第一：宏观环境变化导致企业用工成本普遍上涨，但市场竞
争的形式却日趋激烈，行业利润率在快速下滑，企业效益的
增长与员工收益增长之间存在不可回避的矛盾。企业虽然逐
渐意识到低成本用工的时代一去不回了，但员工的薪酬与福
利机制却不敢轻易改革。

正略钧策经过系统的分析与调研给出的解决方案是：现代企
业的人力资源管理要把薪酬、福利与员工职业发展统筹起来
考虑，要能够分层次，多维度的满足越来越个性化的员工需
求。

上会议题的请示报告篇三

5月31日下午在实验学校举行的郑邦丽名师工作室小学数学课
同课异构的活动中，听了潘琛琛老师和李允允老师执教的苏
教版五年级下册《解决问题的策略--转化》这节课，让我感
触颇深。这节课我也曾执教过，于此相比，才知道自己对本
节课的教材把握还是很不透彻。

首先，导入环节要有针对性

潘老师和李老师的导入完全不一样，思考的角度也不一样，
从而起到的效果，引导的方向固然也就不一样，这也是让我
再一次认识到导入的重要性，教研室主任说：导入要有针对
性要有需要。那么，这节课到底什么样的导入才是最适合的



呢？潘老师规则与不规则图形的.分类，让学生知道什么情况
下要转化；李老师通过比较简单图形的大小，让学生知道化
难为易，通过转化计算。不管什么样的导入都是为了新课铺
垫，这启发我每一节课的导入一定要认真研究。

其次，老师的引导，学生的自主学习

这两节课，教师的引导是一大亮点，潘老师紧凑的教学设计，
有目的的引导，让这节课一环连着一环非常的紧凑、有效。
李老师更多的放手让学生自主的学习，自主的探索，非常重
视学生创新能力的培养。这也是我在课堂上所欠缺的。

最后，创新使用重组教本例题

这是我在教学中最欠缺的，这两位老师给我指引了道路，虽
然同样的例题，但是出示方式的不同，学生思考的角度也就
不同，小学阶段培养学生的思考问题的能力极为重要。

同堂异构让我们老师看到了对教材的创新，对教研的研讨的
本质，对学生能力的培养，作为一名新教师，要把每一节课
都看成教研课。认真思考教学的每一个环节，让自己不断成
长。

上会议题的请示报告篇四

原料：粳米，红枣适量。

做法：将红枣洗干净，去核。将泡好的米放入锅中，加入适
量水，加入红枣，共煮成粥。

功效：红枣，对女士们养颜、补血来说，是最好的选择。另
外，红枣粥具有补中益气、养血安神的作用，适合贫血、慢
性消化不良、神经衰弱、失眠等患者食用。



菠菜粥

原料：粳米，菠菜，食盐，味精各适量。

做法：将菠菜洗净，在沸水中烫一下，切段。粳米放锅内，
加水适量，煎熬至粳米熟时，将菠菜放入粥中，继续煎熬直
至成粥时停火。放入食盐、味精即成。

功效：绿色植物可养肝，另外，菠菜粥对因肝阴不足引起的
头痛目眩、贫血、糖尿病等都有较好的辅助治疗作用。

胡萝卜粥

原料：粳米，葱花，胡萝卜，姜末，香菜。

做法：先将胡萝卜1~2根(按个人喜好定)洗净切成细丝，沸水
稍微煮过后，与植物油、葱花、姜末等佐料炒后待用。用100
克粳米加水煮粥，快熟时，加入炒好的胡萝卜同煮。起锅时
撒些香菜、芝麻油，顿觉一股诱人的清香便钻入鼻孔，令人
食指大动。

功效：胡萝卜粥，富含维生素a，凡食欲不振或消化不良、皮
肤干燥、夜盲症者，可经常食用此粥。

山药枸杞粥

原料：米1/2杯、山药600克、枸杞、糖桂花(冰糖)、小葱。

做法：大米加水提前泡半小时，山药洗净，去皮切块。将泡
好的米放入锅中，加入5杯水煮开，改小火煮成粥，加入枸杞、
山药块一起熬煮。稍搅拌，小火熬煮30分钟即可。

功效：山药枸杞粥有健脾胃、益肺肾精气、镇定心神，有助
眠之功效，经常食用还能改变颜面偏黄者。



芹菜粥

原料：芹菜150克，粳米100克，

做法：将芹菜连根洗净，加水熬煮，取汁。用所取的汁与粳
米煎煮成粥，稍温饮服。

功效：《本草纲目》记载，芹菜与粳米煮粥，有“有伏热、
利小便”的作用。春季肝阳易动，常使人肝火头疼、眩晕目
赤。常吃些芹菜粥，对降低血压、调节身体、减少烦躁有一
定好处。

上会议题的请示报告篇五

会议时间:20__年4月18日

会议地点:孝昌联通公司5楼小会议室

主持人：卢杰(乙方)记录人：付鹏(乙方)

谈判双方人员:

出租方(甲方)：

卢旺达，李明

承租方(乙方)：

丁春华(孝昌联通公司副总)

黎炜(孝昌联通公司纪检组长)

卢杰(孝昌联通公司渠道管理员)

谈判会议内容：



一、甲方陈述意见：甲方将孝昌县隽水镇隽水大道225号四个
门档(210平米)租予乙方;四个门档年租金28万，以后租金年
递增10%，租赁期5年，并要求联通公司承担部分原租户装修
损失和搬迁费用。

二、乙方陈述意见：因周边单个门档(40-50平方)租金一般
为5万元(不含税金)上下，我公司认为应参照此行情，要求租
金降到单个门档年租金6万元且甲方提供税票，年租增幅以6%
为宜;因原租户退出引起的装修损失和搬迁费用，联通公司没
有接受承担的惯例。

三、甲乙双方共同意见：

经甲乙双方多轮坦诚协商，达成如下一致意见：

1.房屋租金按年结算，20__.6.1日至20__.12.31租金为贰拾
万元整(小写20__00元)，20__.1.1日至20__.12.31租金为贰
拾伍万玖仟贰佰元整(小写259200元)，以后三年内租金按前
一年的基数的8%进行递增，如下表：

2.原租户退出过程中，产生的任何其他纠纷，均由甲方自行
处理，乙方概不负责;

3.要求甲方按时交房，不得影响乙方进场装修。如甲方不能
及时交房，需按两倍日租给予乙方赔偿。

四、本谈判纪要作为合同附件，与合同具有同等法律效力。

甲方参会人员签字：


